



Lectura del Antiguo Testamento: Salmo 1:1-16
Lectura del Nuevo Testamento: Santiago 1:12-15 , 22-27

Guerra Espiritual **“El dios de este mundo”**

Efesios 2:1-7

Wayne J. Edwards, pastor

En Efesios 2:1-7 , Pablo dijo:

- Cada cristiano nacido de nuevo estuvo, en algún momento, muerto en sus delitos y pecados, hijos de ira tal como los incrédulos de hoy, caminando según el curso de este mundo, que Satanás controla, y tomando sus decisiones de vida de acuerdo con los deseos de su carne, los deseos de los ojos y la soberbia de la vida,
- Pero sólo por la gracia de Dios, sólo a través de nuestra fe, sólo en Cristo, Dios nos dio vida juntamente con Cristo. Él nos resucitó para sentarnos con Cristo en los lugares celestiales, e hizo todo esto para que en los siglos venideros pudiera mostrar las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.
- **“Dios nos libró del dominio de las tinieblas y nos transfirió al reino de su amado Hijo, en quien tenemos la redención, el perdón de los pecados”.** (Colosenses 1:13-14)

- **“Vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo especial de Dios, para que proclamemos las alabanzas de aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable”.** (1 Pedro 2:9)

Por Su muerte en la cruz:

- Jesús nos libró de la **pena del pecado** – 2 Corintios 5:21 .
- Jesús nos libró del **poder del pecado** – Romanos 6:14 .
- Pronto, Jesús nos quitará de la **presencia misma del pecado** , porque nos sacará de este mundo pecaminoso y nos llevará a los gozos eternos del cielo – Filipenses 3:20-21.

Entonces, si bien no estamos libres **del** atractivo del pecado, mientras vivamos en este mundo pecaminoso y en estos cuerpos pecaminosos, seremos tentados a pecar, todavía podemos estar libres del **poder** del pecado si nos rendimos al Espíritu Santo cuando estamos tentados.

- Sin embargo, el día que nacimos de nuevo, entramos en esa batalla espiritual entre Dios y Satanás que comenzó hace 6000 años en el Jardín del Edén y no terminará hasta el final del Milenio, cuando Satanás será arrojado al abismo.
 - 1 Pedro 5:8 – **“Nuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar”.**
 - Efesios 6:10-12 – **“Fortaleceos en el Señor y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios para que podáis hacer frente a las artimañas del diablo, porque nuestra lucha no es contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernantes de las tinieblas de este siglo, contra los espirituales. huestes de maldad en los lugares celestiales”.**
 - Efesios 6:14-18 – **“Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, vestidos con la coraza de justicia y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz; sobre todo, tomando el escudo de la fe con el cual podréis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando siempre con toda oración y súplica en el Espíritu”.**

Según 2 Corintios 4:4 , Satanás es el dios de este mundo y aquel con quien estamos en guerra espiritual.

- Si bien Dios Padre todavía es soberano sobre todos, en todos y a través de todos, y Jesús todavía tiene “toda autoridad en el cielo y en la tierra”, Dios está permitiendo que Satanás opere dentro de los límites que le han sido asignados.
- La palabra griega para “mundo” no es “kosmos”, que significa universo, sino “aionos”, que significa edad.
- Como dios de esta época, Satanás tiene la mayor influencia sobre los valores morales y los sistemas operativos del mundo, que ha diseñado para lograr su malvado plan.

Durante los últimos 6.000 años, Satanás ha integrado su agenda malvada en los 12 principales sistemas operativos del mundo, hasta el punto de que ahora controla los lugares políticos, educativos, religiosos y de entretenimiento del mundo.

1. **Satanás imita a Dios a través de falsos maestros, profetas y apóstoles – 2 Corintios 11:13-14 , “Porque tales son falsos apóstoles, obreros engañosos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. ¡Y no es de extrañar! Porque el mismo Satanás se transforma en ángel de luz”.**
 - Hay tres tipos de falsos profetas.
 - **Herejes** : aquellos que niegan la verdad de la Palabra de Dios pero la usan para lograr sus ambiciones egoístas.
 - **Apóstatas** : aquellos que conocen la verdad de la Palabra de Dios pero se han alejado de ella y han abrazado las mentiras de Satanás.
 - **Engañadores** : aquellos que tienen apariencia de piedad pero niegan la deidad de Jesucristo y ofrecen un evangelio de fácil fe.

2. **Satanás imita a Dios promoviendo falsas doctrinas y falsos evangelios – 1 Timoteo 4:1 – “ Ahora bien, el Espíritu dice explícitamente que en los últimos tiempos algunos abandonarán la fe y se ocuparán de espíritus engañosos y enseñanzas demoníacas”.**
 - Satanás siempre comienza negando la inerrancia y suficiencia de las Escrituras.
 - Satanás añade a las Escrituras para anular el poder de la gracia de Dios.
 - Satanás sustrae de las Escrituras para abaratar el poder de la gracia de Dios.

3. **Satanás imita a Dios colocando a los falsos creyentes dentro de la verdadera Iglesia – Mateo 13:24-26 – “ El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; pero mientras los hombres dormían, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo y se fue. Pero cuando el grano brotó y dio fruto, apareció también la cizaña”.**
 - Dios plantando semillas de trigo en el campo ilustra la proclamación del verdadero evangelio en el reino de Dios.
 - Satanás plantando semillas de mala hierba en el campo ilustra la proclamación del falso evangelio en el reino de Dios.
 - El trigo y la cizaña crecen juntos y al principio no se pueden distinguir.
 - Sin embargo, a medida que crezcan, sus diferencias se aclararán y, al final de la era, el trigo (los verdaderos creyentes) será recogido en el granero (el cielo), y la

cizaña (los falsos creyentes) será quemada en el infierno.

- Una tara es una persona religiosa con las características externas de un verdadero creyente que se esfuerza por vivir la vida cristiana a través de la autodisciplina, pero que nunca ha nacido de nuevo.
- Si bien los cristianos no debemos examinar a los demás para ver si están en la fe, dijo el apóstol Pablo, debemos examinarnos a nosotros mismos para ver si Cristo realmente vive en nosotros.
- Creer correctamente lleva a vivir correctamente, y 2 Pedro 1:5-9 es un buen estándar mediante el cual podemos medir nuestro crecimiento espiritual.

4. **Satanás imita a Dios mediante la adoración falsa – Mateo 15:7-9 – “¡Hipócritas! Bien profetizó de vosotros Isaías, diciendo: Este pueblo con su boca se acerca a mí, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí. Y en vano me honran, enseñando como doctrinas mandamientos de hombres”.**

- Así como los cristianos individualmente son la sal de la tierra y las luces del mundo, preservando a la sociedad de la decadencia pecaminosa y mostrando a los pecadores el camino a la vida eterna, colectivamente, la Iglesia sirve como columna y fundamento de la verdad y como abanderado del Señor como se reúne para adorar el día del Señor.
- Sin embargo, en estos últimos días de la era de la iglesia, las luces de la Iglesia se han apagado y se ha permitido que el Estandarte Real del Señor caiga en desgracia y deshonra.
- En lugar de aferrarse a la verdad de la Palabra de Dios y enarbolar en alto Su estandarte real mediante una adoración genuina, la Iglesia ha adaptado su mensaje y ministerios para atraer al mundo hacia sí misma.
- Al trivializar los elementos de la adoración para hacerla atractiva al mundo, la Iglesia, en efecto, trivializa a un Dios Santo y minimiza Su deseo y poder de buscar y salvar a los que están perdidos.

5. **Satanás imita a Dios a través de iglesias falsas – Apocalipsis 3:16-17 – “Así que, por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca. Porque decís: Soy rico, me he enriquecido y de nada tengo necesidad’, y no sabéis que sois desdichados, miserables, pobres, ciegos y desnudos”.**

- La iglesia en Laodicea comenzó alrededor del año 1900 d.C. y continuará hasta la Tribulación.
- La palabra "Laos" significa "pueblo" y la palabra "dikazo" significa "¡opinión!". La iglesia de Laodicea ha abandonado la palabra de Dios y opera según las opiniones y deseos de sus miembros. Son apóstatas en el sentido de que se han alejado de la Palabra de Dios para ser políticamente correctos en cuestiones morales y, por lo tanto, aceptables para la sociedad.